

Homepage

Sitzung des Ortschaftsrates Kuhbach vom 29.11.2016

I. Beratungs- und Beschlussangelegenheiten

Satzung zur Änderung der Satzung über die Erhebung der Hundesteuer in der Stadt Lahr

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt die als Anlage beigefügte Satzung zur Änderung der Satzung über die Erhebung der Hundesteuer in der Stadt Lahr.

Abstimmergebnis: einstimmig mit zehn Ja-Stimmen

Änderung der Satzung über die Friedhofs- und Bestattungsgebühren - Bestattungsgebührenordnung –

Herr Herzog von der Stadtkämmerei Lahr erläutert die Gebührenerhöhung, welche im Schnitt alle vier Jahre stattfindet. Die Kosten des BGL für die Pflege der Grünflächen steigen ebenfalls an, eine Kostendeckung kann jedoch mit der Gebührenerhöhung nicht erreicht werden.

Dank der Aktion „Bürger pflegen ihren Friedhof“ sei der Friedhof in Kuhbach jedoch einer der gepflegtesten in den Stadtteilen, so Ortschaftsrat Schwarz. Seit 2012 unterstützen ehrenamtliche Bürger die Friedhofpflege.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Stadt Lahr beschließt die Satzung über die Friedhofs- und Bestattungsgebühren – Bestattungsgebührenordnung – nach Maßgabe des angeschlossenen Entwurfs.

Abstimmergebnis: einstimmig mit zehn Ja-Stimmen

Bauantrag zum Umbau und Erweiterung eines bestehenden Einfamilienhauses Am Wald 11, Lahr – Kuhbach, Flurstück-Nr. 347

Der Ortschaftsrat nimmt diesen Bauantrag zur Kenntnis.

II. Informationen:

Zebrastreifen

Ein Zebrastreifen Höhe Bäckerei Heitzmann ist wegen der hohen Verkehrsdichte nicht möglich. Eine Ampel wird wegen des Verkehrsflusses seitens der Stadt Lahr abgelehnt.

Beschwerden im Giesen bezüglich des hohen Laubaufkommens

Ortsvorsteher Bühler hat vom BGL die Zusage, dass das Laub nach der Chrysanthema entfernt werde.

Hundetütenspender

Die vom Ortschaftsrat gewünschten Hundetütenspender am Rückhaltebecken und am Spielplatz sind angebracht.

Begrünung zwischen Kuhbach und Reichenbach

Es soll ein Schotterrasenbankett entstehen.

Behinderten-WC Festhalle

Die in einer Sitzung geplante Variante 2 wird erstellt.

Friedhof Kuhbach

Mit Einverständnis der Nutzer sollen fünf zu tief sitzende Gräber sowie drei Urnengräber auf der linken und rechten Seite angehoben werden.
Eine Anfrage an den BGL wegen eines günstigen zweiten Geländers an der Treppe für mehr Sicherheit soll gestellt werden .

Spielplatz Kuhbach

Die Ausschreibungen für die Spielgeräte müssen nun stattfinden.

Adventshock

Ortsvorsteher Bühler bedankt sich für die Mithilfe beim Adventshock.
Der Weihnachtsbaum ist eine Spende.

III. Offenlegungsverfahren

Sitzung des Ortschaftsrates Kuhbach vom 18.10.2016